



M^a Dolores Cospedal y Rosa Romero “ejerciendo de fotógrafas”



Rajoy y Cospedal en la “Venta del Quijote”

Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Page va a perpetrar un engaño masivo a los ciudadanos de Castilla-La Mancha con unos presupuestos que son una gran mentira”

Cotillas ha asegurado que en los presupuestos que se debatirán en las Cortes de Castilla-La Mancha “no hay ni rastro de los anuncios grandilocuentes que realizó Page cuando llegó al Gobierno de la Junta tras haber perdido las elecciones”. Lo que sí hay, son “más impuestos, menos inversiones y más medidas sectarias que solo van a provocar un enorme retroceso económico en la región, que ya se está notando, y el crecimiento del desempleo”. Especial mención merece el gran “mazazo” que va a asestar al sector agrario de la región, que ya se ha puesto en pie de guerra por los retrasos en el cobro de la PAC y por los enormes recortes en las ayudas a la agricultura ecológica. “Lo que sí va a experimentar un notable ascenso es el presupuesto destinado a enchufar a altos cargos socialistas y a contratar asesores para Page que ya tiene más que el propio presidente del Gobierno”.



Carlos Cotillas

En cuanto a Ciudad Real, ha asegurado que es la “gran marginada por Page” ya que ha dejado en el cajón proyectos de gran importancia como la autovía Toledo-Ciudad Real. Este “engaño” protagonizado por los que hace unos meses ondeaban la bandera de “lo social”, cuenta con el beneplácito de Podemos, un partido que se ha “domesticado” bajo las faldas de Page.

Campo de Criptana



El Partido Popular avala la gestión de Lucas-Torres y lamenta el no de la oposición al plan de inversiones



Luis Mª Lorenzo con miembros de su Junta Directiva Local

Una gestión que está avalada por los resultados del informe de tesorería correspondiente al ejercicio 2015. Un documento del que se desprende un remanente de más de dos millones y medio de euros y un superávit de seiscientos sesenta y cinco mil. Cifras a las que hay que añadir una deuda mínima de ciento cuatro euros por habitante “la más baja de los municipios de la región de más de diez mil habitantes”. Una buena salud económica que ha permitido que el Equipo de Gobierno del PP haya presentado un ambicioso plan de inversiones con cerca de una veintena de proyectos que permitirán generar empleo, mejorar la calidad de vida de los criptanenses y fomentar la cultura y el movimiento asociativo.

Un análisis de la situación económica y de los proyectos que se ejecutarán a lo largo de este año que para el presidente del Partido Popular, Luis María Lorenzo, viene a confirmar que “éste es un Partido serio que trabaja y cumple con lo prometido a los ciudadanos, tal y como se puede comprobar a través del programa electoral presentado en el mes de mayo”.